

Accueil de classes sur le thème : « musiques du monde ».

Dans le cadre de ses accueils hebdomadaires, la médiathèque de Saint-Beauzire a accueilli la classe des CM1/CM2 de l'école Saint-Joseph pour un atelier musical.

En petits groupes, les élèves installés sur un grand tapis illustré, ont manipulé les instruments découverts dans la malle « musiques du monde » contenant essentiellement des percussions, pour la plupart de fabrication artisanale.

Avec beaucoup de complicité, ils ont essayé de trouver le rythme. Avec curiosité et de façon ludique, ils ont découvert des instruments ethniques et originaux. Avec convivialité, ils se sont laissé aller à l'exploration de sonorités venues d'Afrique, du Brésil mais aussi d'Amérique latine et d'Inde développant leurs sens (ouïe, dextérité). Cette malle était prêtée par la médiathèque départementale au réseau des médiathèques (secteur Ennezat).



Découverte des 12 instruments



Explication des différents instruments



Exploration des sonorités en groupe